



Schwäbischer
Albverein

Ortsgruppe Degerloch

KulTour am Freitag mit Anja Bube und Gisela Lott

Besuch des Hölzelhauses in Degerloch



Foto von der Adolf-Hölzel-Stiftung zur Verfügung gestellt

Das Hölzel-Haus ist das ehemalige Wohn- und Atelierhaus des Malers Adolf Hölzel (1853 – 1934) in Stuttgart-Degerloch. Er war in seiner Kunst, Theorie und Lehre wegweisend für Generationen. Das Haus wurde als Begegnungsort mit Kunstschule umgebaut und im Herbst 2022 eröffnet. Neben wechselnden historischen und zeitgenössischen Ausstellungen bietet es ein Archiv, welches für Forschungszwecke genutzt werden kann und eine Kunstschule mit einem breiten kunstpädagogischen Angebot für alle Altersklassen.

Wir sind zu einer Führung angemeldet am

Freitag, 27. Juni 2025

**Treffpunkt: 14:15 Uhr, Stadtbahnhaltestelle Degerloch,
Zugang Epplestraße bei der Wandertafel**

Wir spazieren gemeinsam zum Hölzelhaus, Ahornstr. 22.

Die Führung beginnt um 15:00 Uhr, Teilnehmerzahl max. 25 Pers.!

Es entstehen Kosten für Führungsgebühr, ca. 5 €/Pers. plus erm. Eintritt, 3 €/Pers.

Zum kulinarischen Ausklang sind wir angemeldet im Kickers Clubrestaurant, Königsträßle 58.

Bitte rasch anmelden, **auch für Gaststättenbesuch:**

bei Gisela Lott, Tel. 0711-72 33 53 /AB oder kultur.degerloch@albverein.online